
PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DOLORES RUIZ  ÁLVAREZ,  CONCEJAL DEL
GRUPO  MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘APARCAMIENTO  AL  PIE  DEL
CERRO DE DESPEÑAPERROS’

Tras  varias  iniciativas  traídas  al  Pleno  por  este  Grupo  municipal  y  a  la  vista  de  la
fotografía adjunta a esta pregunta, realizada el 21 de abril, el aparcamiento irregular al pie
del Cerro sigue siendo una constante.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente: 

PREGUNTA

¿Cuándo piensa proceder el Gobierno a realizar alguna medida efectiva para evitar el
aparcamiento al pie del Cerro de Despeñaperros? 

En Cartagena a 22 de abril de 2021

Fdo. José López Martínez Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez
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